

Vie associative. Du changement à l'Amicale des pompiers d'Avord/Farges-en-septaine

L'assemblée générale de l'Amicale des sapeurs-pompiers d'Avord/Farges avait lieu lundi.

Publié le 24 janvier 2025 à 05h00



Il est renouvelé et va préparer les prochaines activités. © Droits réservés

L'assemblée générale de l'Amicale des sapeurs-pompiers d'Avord/Farges, lundi, a fait naître un remaniement au sein du bureau suite à des démissions et à l'engagement de nouveaux amicalistes. Ainsi, Florent Thouvenot est le nouveau président (*).

Ce bureau se réunira afin d'organiser son fonctionnement et ses activités à venir.

Les bénéfices dégagés lors des manifestations (brocante, rifles...) la saison précédente serviront en grande partie au financement du congrès départemental des sapeurs-pompiers en 2026.

(*): vice-président, Mickaël Allegaert ; trésorier, Frédéric Puillet ; trésorière adjointe, Léa Boldi ; secrétaire, Calista Garino ; secrétaire adjoint, Ziane Hammadi.